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（2015・12・11） （Ｂ方式）第２１３５例会 報告
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食 事
１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．尋常小学校教育用掛図展のご案内
５．米山奨学金贈呈
６．会長報告

７．会長エレクト報告
８．幹事報告
９．委員会報告

群馬大学大学院理工学府 教授 宝田恭之様１０．卓 話
１１．点 鐘
１２．ロータリーソング

◆ビジター
群馬大学大学院理工学府 教授 宝田 恭之様
宝田研究室 秘書並びに研究補助員 小島 由美様
樹徳中学校及び樹徳高校図書館 館長 兒嶋 敦子様
米山奨学生 レ ミン チー君

◆尋常小学校教育用掛図展のご案内

樹徳中学校･樹徳高校図書館

館長 兒嶋敦子様

この度、樹徳高校の学校創立百
周年記念事業の一環として、本校に
所蔵しております尋常小学校教育用
掛図の展示会を、来週の から 日間、開催す１８日(金) ３
る事になりました。これは桐生南ＲＣのアタゴ製作
所会長の大友昭久様が樹徳高校に寄贈されたもので
す。教育用掛図とは、明治 年、近代教育を行うた６
め学校が創立された時、貴重な教科書がなかなか手
に入らなかった為、黒板に貼って教科書の代わりに
使われたものです。これが 点ボロボロの状態で１３０
発見されましたので、樹徳高校の生徒に手伝っても

、 「 」らって裏打ちを行い コミュニティーホール み法
。 。に展示致します 是非お出掛け頂きたいと思います

◆米山奨学金贈呈

米山奨学生
レ ミン チー君

月分の米山奨学金１２
。を贈呈しました

近藤会長◆会長報告
． 、１ 本日配布のクラブ会報に詳しく載っておりますが
今週の月曜日に野村会員と井本会員がご好意で、桐
生運動公園の月桂樹の消毒を行って下さいました。
ありがとうございました。

２．明後日の日曜日、希望の家のクリスマス会が行わ
れ当クラブもご招待頂きました。私と小林幹事、新
木奉仕プロジェクト委員長の 名で参加して参ります。３

前原会長エレクト◆会長エレクト報告
先週の年次総会で皆様に信任して頂きまして、早

速次年度理事会を開催致しました。その中で決まり
ました事をご報告致します。

各理事の担当委員会は下記の通りとなりました。
また、ＳＡＡには下井田秀一君が、副幹事には青山豊

、 。君が指名され 理事会構成員として承認されました

幹事◆幹事報告 小林(惠)

次例会は２３日(祝)の忘年家族会で、午後6時点鐘です。◇
◇下記のものを配布いたしました。
・１～３月のプログラム予定表

シンガーソングライター森永アキラさんのプロフィールと曲名・
◇下記のものが届いております。
・生方Ｇ＆豊川ＧＥ事務所年末年始の休暇のお知らせ
・チハヤチャリティゴルフコンペのお礼状
・群馬県自閉症協会より会報

比国育英会バギオ基金より事業報告書と寄付のお願い・
◇例会変更のお知らせ

他２ＲＣ前橋北ＲＣ 12/21､1/4(休)､1/11(休)､1/25
◇クラブ会報が到着しています

桐生ＲＣ 12/7 桐生赤城ＲＣ 12/1 桐生南ＲＣ 12/2
１１７５キロカロリー◆食事メニュー

厚揚げ大葉チーズの照り焼き､海老団子とほうれん草のスープ､
キーマカレー､ポテトサラダ､白飯､香の物､フルーツヨーグルト

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

（敬称略）2016-17年度各理事の担当委員会

理 事 小林 聡 （会員組織委員会）

〃 今泉 攻一 （クラブ運営委員会）

〃 栗原 秀一 （奉仕プロジェクト委員会）

〃 山形 剛 （広報活動委員会）

〃 井本万里子 （Ｒ財団･米山･ﾆｺﾆｺＢＯＸ委員会）
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桐生西ロータリークラブ

《次例会予告》
１月９日 (土 ) 新年初例会

点鐘 ＰＭ６:３０、 会場 桐生プリオパレス１Ｆ

七五三木出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）６５ １４ ８ ６
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名５９ ４３
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１６ ７ ８４.７５
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者 名）９３.２２ ４

□拠金委員会
石戸拠金委員◇ニコニコＢＯＸ

宝田教授、卓話ありがとうございます
近藤君､花房君､栗原 君､中野君､(幸)

佐々木さん､萩原君､向田君､坪井君
兒嶋先生､お久しぶりです 中野君

月 日忘年家族会に会員ご家族多数の参加ありが１２ ２３
とうございます 阿左美君

井本さん次回は白波です｡皆様のご声援お待ちしています
野村君楽しい一年でした｡来年も宜しくお願い致します

なかなか出席できず申し訳ありません｡皆さん忘れな
いで下さいね 新井さん
米大統領選トランプ氏の支持率が上がってるの知っ
てますか 自由の国だなぁ！ 野田君??
年末調整です 岡野君
昨日冬季賞与を頂きました｡有難うございました 清水事務局

前田拠金委員◇ロータリー財団
宝田教授、卓話楽しみにしています

中野君､前原君､萩原君､坪井君､
佐々木さん､新井さん､霜村君

野村さん､井本さん､月桂樹の手入れありがとうござ
います 阿左美君､栗原 君(幸)

井本さん次回は白波です｡皆様のご声援お待ちしています
アルバムに遺影用とのフセンあり 野村君
大村氏､梶田氏のノーベル賞受賞を祝して 野田君
年末ですね｡来年が良い年になりますように 向田君
年末調整です。 岡野君

井本拠金委員◇米山ＢＯＸ
宝田教授、卓話楽しみにしています

中野君､前原君､萩原君､坪井君､
佐々木さん､阿左美君､江原君､野田君

野村さん月桂樹の手入れありがとうございます 霜村君
井本さん次回は白波です｡皆様のご声援お待ちしています

今年の通常例会は今日が最後です 栗原 君(幸)

ケンカした妻に真赤なリンゴむく 野村君
向田君風邪が流行ってます｡体調管理に気をつけましょう

寒くなりました｡皆さん風邪をひかない様に気をつけ
て下さい 新井さん
年末調整です。 岡野君

月 日(金)と 月 日(金)は休会です１２ ２５ １ １

希 望 の 家 ク リ ス マ ス 会 に 参 加
希望の家のクリスマス会が、 月 日(日)午前 時１２ １３ １０

半～正午迄、希望の家矢野記念ホールで開催され、
当クラブもご招待頂き、近藤幸利会長、小林惠司幹
事、新木明夫奉仕プロジェクト委員長が、また星野

。幸男パスト会長が希望の家理事として参加しました

卓 話

群馬大学大学院理工学府教授

工学博士

宝田恭之様

～産･官･学･民一体化による
脱温暖化とコミュニティ活性化
世界をリードする桐生の底力～

「未来創生塾について」

今日は、私がかなり力を入れて取り組んでいる「未
来創生塾」について、お話ししたいと思います。

未来創生塾はコミュニティが一体化した事によって
生まれてきた“結果”です。コミュニティが強くなら
ないと、今、 エＣＯＰ２１で討議されている温暖化対策、
ネルギー資源の使用料は減ってきません。桐生には有
機的な繋がり、楽しく強いコミュニティが生まれつつ
あり、世界をリードするような底力があるのです。

先ず、これに取り組んだ経緯からお話しします。
きっかけはＪＳＴ(科学技術振興機構)社会技術研究開
発センターの社会実験「地域力による脱温暖化と未来
の街－桐生の構築」プロジェクトでした。 年まで２０５０
に二酸化炭素の排出量を 割減らすという、このシナリオ８
を実践するのは、今の子供達やその次の子供達の世代
です。彼らがどんな価値観を抱き、どんなライフスタ
イルを選ぶかによって、地域の将来像は変わります。

。子供達の感性を育むことが最も重要な課題になります
未来創生塾は、 年 月にスタートしました。群２０１３ ４

馬大学理工学部を核に、桐生市の産･官･学･民が連携し
た地域発のオリジナル教育プログラムです。その土地
固有の住民の気質を生かし、子供達に発見の喜びと感
動を提供し、世界に通用する人材の育成と、 年先１００
の社会を視野にいれた試みです。

未来創生塾が目指すのは、子供達の５観を刺激する
ことです。また、親の意識改革がないと、最終的に子
供も変わりませんので、親子一緒に活動しています。

具体的には、文化･歴史･産業･自然･工学･芸術･国際･
世界の 項目で、全部で 種類のプログラムを作って８ ８０
取組んでいます。毎年、総合成果発表会を行ってその
活動を発表しています。参加者から大変面白いと大好
評を頂いており、年々会場を広くしています。

一つ例を挙げますと、彦部家住宅を訪問して、裏庭
にある竹林でタケノコ掘りを行い、採ったばかりのタ
ケノコをその場で焼いて、他では味わえない美味しさ
を体験します。また、彦部家の竹が、関ヶ原の戦いの
旗竿に使われた史実を学び、その知識が元になって桐
生が歩んできた歴史に興味を抱きます。織物の歴史か
ら教育事業の重要性を悟り、群馬大学の礎が築かれた
経緯などに繋がって行きます。しかし、ただ伝統にし
がみついているだけではいけません。伝統から創造へ
発展させて行くことが重要です。その一つが、のこぎ
り屋根の特性を活かした味わいのある建物への再生で
す 今 力を入れて行っているのが 清流読書 と ガ。 、 、「 」 「
ーデン炭火焼」です。これは、夏パイプ椅子を持って
清流に行って、足を川の流れに浸しながら読書をすれ
ば汗もかかずに一日楽しく過ごすことができます。ガ
ーデン炭火焼は外に出て食事をするだけで世界が変わ
ります。また、結果的にＣＯ の削減になります。２

この様に、全てのプログラムには発展性と付加価値
があり、手間暇掛けて潤いを追求しています。

人間の持っている最高の欲求は、コミュニティ発展
の欲求といわれています。これからは桐生がモデルに
なって、桐生の街並みを追求するような方向性に持っ
て行きたいと思っています。

今後共、皆様のご協力を宜しくお願い致します。
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